



„Leben in unserer Gemeinschaft heißt, sich mit wachem Herzen zu begegnen, Wertschätzung und Freude zu erleben.“
(aus dem Leitbild der GE Norf)



Wir sind OFFEN!

Erstes Netzwerktreffen als Schule der Vielfalt

Am 16.11.2021 nahmen unsere Kolleginnen Laura Kemper und Sona Bashardost, sowie zwei Schülerinnen aus dem Team Vielfalt, Lilly Bellen und Frieda Schmitz, am ersten Netzwerktreffen nach der Aufnahme unserer Schule in das Netzwerk ‚Schule der Vielfalt‘ teil. Das jährlich stattfindende Treffen ist für alle Projektschulen verpflichtend und fand für die Schulen aus dem Regierungsbezirk Düsseldorf in Essen statt.

Die Teilnehmenden hatten an diesem Tag Gelegenheit, unsere Projekte vorzustellen, sowie neue Eindrücke und Ideen zu sammeln.

Lilly Bellen: „Ja, der Tag war echt schön! Zwar auch anstrengend, aber mit den anderen Schulen in den Austausch zu gehen, war wirklich interessant. Mal zu hören, was sie bis jetzt so gemacht haben, worüber sie gestolpert sind und dass wir doch alle die gleichen Probleme haben.“

Laura Kemper: „Es hat Spaß gemacht und es waren so viele nette und aufgeschlossenen Menschen da. Dadurch gab es einen tollen Austausch über Projekte, Aktionen und Ideen. Wir wollen uns noch stärker vernetzen und einen Materialpool anlegen, um uns so gegenseitig zu unterstützen.“

Vielfalt durch Individualität – Individualität durch Vielfalt



v. links:
S. Bashardost, L. Kemper, L. Bellen, F.Schmitz